
做经济发展的服务者、做法治
建设的促进者、做和谐稳定的维护
者……在周吴红心中，作为一名党
员律师的职责可不简单。

“作为一名律师，法律职业共同体
的一员，我很荣幸能够参加此次党代
会，深感责任重大。”周吴红说，当前我
市各行各业都在高质量赶超发展，所
以期盼我市律师行业能实现同步协调
发展。

作为一名律师行业的党代表，周

吴红时刻在思考湖州律师行业在经济
社会发展的过程中如何更好地体现价
值，更好履行社会责任，为全市经济社
会发展作出贡献。

他希望，在今后的发展中打造一
支素质过硬的律师队伍，完善更优的
顶层设计，优化律师的执业环境，也期
盼我市律师行业能够紧跟时代发展
趋势，积极投身于高质量发展建设共
同富裕示范区的实践，为助力共富发
展作出应有的贡献。

打造具有湖州辨识度的“红色”律师队伍
市党代表周吴红
（浙江浙杭（长兴）律师事务所党支部书记、主任）

顾艳是一名来自基层社区的党代
表，从事社区工作20多年，这是她第
一次参加市党代会，她很激动。

作为一名在基层参与社会治理的
党务工作者，顾艳对这次党代会关于
社会治理方面的激励良策很期待。

社区是城市治理的“最后一公
里”，也是党密切联系群众的神经末
梢。在顾艳看来，一个地区发展的成
效，最终的裁判员是老百姓。要让群
众有获得感、幸福感、安全感，需要

更多人携手共进。
这些年，顾艳积极回应社区居民

需求，做好社区监管和社区治理工
作，把问题解决在基层、解决在萌芽
状态，努力为广大群众打造更加整洁
有序、文明和谐的居住环境。

她希望，湖州打造品质之城，要
朝着营造“美”、体现“智”、注重

“暖”的方向去努力，打造“党建可
感”“管理无感”“治理有感”的社会
环境。

打通社会治理“最后一公里”
市党代表顾艳
（安吉县昌硕街道云鸿社区党委书记、居委会主任）
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郑书剑是来自企业党支部一名党
代表，从事制造行业已是第 16 个年
头，这是他第一次参加市党代会，他
觉得很激动也很荣幸，但他更多的是
希望在此次大会中认真学习、领会大
会精神并落实贯彻到今后的工作中。

由于现在新业态的盛行以及择业
观的转变，不少年轻人不愿从事制
造行业。为此，郑书剑希望有更多
的 年 轻 人 可 以 加 入 这 个 行 业 ， 同
时，自己也将在专业技能上带头尽
好传帮带的职责，带领更多的年轻人
一起为制造业的发展添砖加瓦，一起

搭乘共同富裕的列车，驶向更光明的
未来。

“这是一项只有起点没有终点
的 工 作 ， 也 是 一 项 需 要 不 断 迭 代
升 级 的 工 作 ， 做 好 这 项 工 作 对 企
业 开 源 节 流 、 高 质 量发展起到关
键作用，因此我时刻给自己敲响警
钟，提醒自己肩上的责任重大。”
他 说 ， 现 在 确 定 的 共 同 富 裕 的 目
标 ， 给 职 工 提 供 了 不 断 前 行 的 动
力。凭借这股东风，今后他将更加
努力奋斗，刻苦钻研，发挥好一名
党代表的作用。

带领更多年轻人为制造业添砖加瓦

市党代表郑书剑
（浙江中德自控科技股份有限公司车间主任）

把基层党员群众的心声带上来
履职尽责 且听代表们怎么说

H记者 俞黎新 忻媛 王艳琦

这是一份荣耀，更是一份责任。带着基层党员的托付，带着全市百姓的期盼，党代表
们来了。

且听他们如何说新责任、新期待。

在此次新冠肺炎疫情的常态化防
控中，新冠疫苗的接种成了建立全民
免疫屏障、阻断疫情传播的重要手段。

作为一名疾控人，沈建勇深知，接
种疫苗是防控传染病最简便、最有效
的方法。“当前，我国的疫苗分为免疫
规划疫苗和非免疫规划疫苗。”他说，
非免疫规划疫苗，是对免疫规划疫苗
的重要补充，自愿接种。但这并不是
说非免疫规划疫苗就不重要，就不需
要接种。

根据当前医保政策，医保个人账

户中历年结余资金可用于支付非免疫
规划疫苗接种费用。沈建勇表示，但
由于肺炎、带状疱疹、宫颈癌等疫苗目
前价格相对较高，加重了受种对象的
经济负担，特别是历年结余资金不多
的受种对象，不利于非免疫规划疫苗
推广使用。

他希望，医保政策可以加大对非
免疫规划疫苗接种的支持力度，允许
医保个人账户当年资金用于支付非
免疫规划疫苗接种费用，减轻群众负
担。

非免疫规划疫苗望能医保个账当年资金支付
市党代表沈建勇
（市疾控中心党委委员、副主任）

姚强英是一名来自地方国企的党
代表，这是她第一次参加市党代会，这
让她深受鼓舞，倍感自豪。

姚强英说，过去的五年，她见证
并参与了我市交通路网的快速建设。
其间，南浔交投集团圆满完成了湖山
大道、三高连接线、南浔大桥等一系
列重点项目的建设，同时参与谋划并
推进了沪苏湖高铁、苏台高速、南浔
隧道等重要的交通路网，这既大大方
便了居民出行，也有力助推了交通发
展。

新征程带来新希望，新目标指引
新方向。作为地方国企的一员，姚强
英表示，她将强化责任担当，奋发有
为，在努力践行绿水青山就是金山银
山理念上有作为，在奋力推进共同富
裕上有贡献。

她希望，要持续深化国企改革，坚
决打好项目建设和产业经营组合拳，
持续提高地方国企的市场竞争力，推
动国有企业又好又快发展，为湖州加
快全方位融入长三角一体化发展作出
更大贡献。

加快融入长三角一体化发展
市党代表姚强英
（南浔交投集团党委副书记、副董事长、总经理）

作为省级历史文化保护街区、省
级文化创意街区，湖城小西街临水而
建，有着千年历史，是湖州保存最为完
好的历史老街区之一。同时，在“修旧
如旧、活化利用”的保护性改造下，小
西街正逐步成为兼具经济活力与文化
风情的一张文旅名片。

许丽萍对小西街有一份特殊的感
情。她希望，能进一步激活小西街发
展动能，推动小西街业态再优化、经济
再提升。

“建议整合平台资源，建立市级多
部门参与的联盟协同机制，将文化旅

游、文物保护、城市建设融为一体。同
时，聚焦丰富业态，打造活力引擎，推
动建设小西街文创街区城市地标，通
过综合市区两级文旅品牌、属地街道

‘游在朝阳’品牌等，提升打造子项
IP，奏响夜宴、夜游、夜购、夜演为
主的月光经济四部曲，助推街区经
济能级再提升。”她表示，可以进一
步挖掘文化内涵，提升历史自信，
加大对中心城市老字号、博物馆、
非遗馆、文创市集的统一形象打造
与推广，进一步讲好人与城市的故
事。

文旅融合激发小西街活力

市党代表许丽萍
（吴兴区朝阳街道党工委书记、办事处主任）


